



LA AVENTURA 2º ESO

Etapa 2. La creación Reto 6: Octavo día



La música como vehículo de transmisión de los valores cristianos es utilizada por algunos artistas. Ellos se preguntan por la realidad del mundo que les rodea en las letras de algunas de sus canciones. La cantante colombiana Shakira es una de ellas con su canción



“Octavo día”. La propia cantante creó en 1997 una organización no gubernamental colombiana llamada Pies Descalzos, con el objetivo principal de promover la educación pública de calidad para los niños en situación de vulnerabilidad en Colombia.

En el tema Octavo Día la cantante imagina qué opinaría Dios si viera este mundo tal cual está ahora, después de crearlo. La cantante insinúa que quedaría aterrado. Es una llamada a tomar conciencia de que la Tierra no nos pertenece, que no podemos destruirla a nuestro antojo, tenemos que pensar en las generaciones que vivirán después de nosotros. Vamos a escuchar la canción leyendo la letra y responde

*Mientras tanto, este mundo
gira y gira sin poderlo detener
y aquí abajo unos cuantos
nos manejan como fichas de ajedrez.*

*No soy la clase de idiota
que se deja convencer,
pero digo la verdad,
y hasta un ciego lo puede ver.*

¿Estás de acuerdo con lo que dice?

¿Quién se iba a imaginar que el mismo Dios al regresar iba a encontrarlo todo en un desorden infernal? ¿Qué solución piensas que podemos dar a las preguntas que se hace?